

Valérie Galli

Escrimeuse « pionnière » de l'épée dames, comme elle aime se qualifier, Valérie Galli a intégré la première équipe de France, discipline jusqu'alors interdite aux femmes, en 1987. Double vice-championne du monde par équipes en 1988 et 1991, elle n'a malheureusement jamais pu participer aux jeux olympiques : sa discipline n'était pas olympique pour Séoul 88 et Barcelone 92 ; elle n'a pas pu se qualifier pour Atlanta 96 et s'est blessée juste avant les Jeux de Sydney 2000. Elle aura donc à coeur de vivre cette expérience unique et exceptionnelle de porter la Flamme le 22 mai.